

Protokoll der 4. AStA-Sitzung des 51. AStA 02.10.2025

Anwesenheit: Ferdi, Armin, Viola, Alina, Jonas, Seyyid, Besi, Viktor, Rosa, Johanna, Lucas, Moritz, Amelie

Quorum: Die Hälfte des AStAs +1

Beschlussgültigkeit: Eine relative Mehrheit entscheidet; bei mehrheitlicher Enthaltung wird der Antrag verschoben.

Vertagung: 1 Person muss Vertagung vorschlagen, $\frac{1}{4}$ der Anwesenden müssen zustimmen

Redeleitung: Viktor

Protokollführung: Johanna

An

TOP 0: Begrüßung

TOP 1: Gäste

Campus community day

Am 30.10 ist der CCD sie möchten gerne Werbemittel finanziert haben.

Der CCD wird von den HSGn organisiert, ursprünglich von der bts

Besi fragt, warum das alumninetzwerk das nicht mehr finanziert, das ist unklar, allerdings gibt es Zeitdruck.

Wir stimmen ab über 250€ für Werbemittel (Flyer, Poster), es wird trotzdem nochmal beim Alumninetzwerk angefragt sodass das ggf nicht ausgeschöpft werden muss.

10/0/0 (Ja/Nein/Enthaltung) Antragsnummer **510401**

TOP 2: Protokollabstimmung

Wir stimmen über das 1. und 3. Protokoll ab

11/0/0 -> die beiden Protokolle sind angenommen

TOP 3: Termine

- **2.10** Ajo beatz falls ihr bock habt
- **3.10** Familienfest in Detmold am Hermann gegen Nazis
- **4.10** 15:00Demo gegen §18 am Sigg
- **8.10** Fiko
- **8.10** Erstivorstellung
- 10.10. Workshop internalisierte Queerfeindlichkeit
- **10.10.** Soziologie Vorstellung bei Erstis
- **13.10.** 10 Uhr treffen für Erstibegrüßung und Erstibeutel verteilen
- **15.10** Senatssitzung
- **24.10.-26.10.:** Klausurtagung
- **3.11 (17Uhr)** Veranstaltung mit Maurice Höfgen
- **5. 11.** Demo "Genug Gekürzt" Düsseldorf
- **6.11. (18 Uhr)** wahrscheinlich H16 Referat für Ökologie Dominion Filmvorführung
- **25.11.** Turnusgespräch mit dem Rektorat

TOP 4: Berichte (AStA)

Ferdi: Austausch mit AStA Paderborn, Anfrage zu emotional effects of border crossing, planung mit adbusting

Armin: Terminfindung mit Stefan zu Chile-Wandbild, Austausch mit Lucas zu Gedenkstättenfahrt, Fall zu multiple Choice Fragen, Fall zu Klausurbestimmungen (Prof hat Klausurbestimmungen angepasst nach Gespräch)

Viola: Klausurplanung, TG, Erstibeutel packen

Lucas: TG, Erstibeutelpacken, Austausch mit Armin,

Alina: TG, Erstibeutel

Jonas: TG, HAushalt Nachtragshaushalt, Cafe exile

Seyyid: Gespräch zu Beratungszeiten, TG

Besi: Asta-vorstellungen, B2-Raumbegehung Technik/vertrauliche Beratung, wurden vom sek eingearbeitet, Bank orga bei

Viktor: TG, zoom mit Paderborn, Klausurtagungsplanung

Rosa: Einarbeitung durch sek, Klausurtagungsplanung, Organisation, Workshop internalisierte Queerfeindlichkeit koordinierung, Vorbereitung Radtschlagtreffen, Antrag an Senat mit Bielefeld unkürzbar

Johanna: Erstibeutelpacken, Poster dominion, Leihothekvertrag durchgearbeitet

TOP 5: Berichte aus Senat & Kommissionen

nix

TOP 6: Plenumrevolution

Besi und Rosa haben ein paar Vorschläge zu Plenumsstruktur, z.B. Berichte vorbereiten, diskussionen dazu als eigener TOP, Termine Arbeit mit Kalender, Kontext zu TOPs schon in Slack geben (genaueres im cryptpad unter Plenumrevolution)

TOP 7: Schichtrevolution

Rosa und Besi schlagen vor Verantwortlichkeiten aufzuteilen in Pool/AStA-Schicht und Referatsschicht

Diskussion über Vorteile und Bedenken des vorgeschlagenen Konzeptes

Wir probieren das bis Ende des Jahres aus, Reflektion Anfang Januar

TOP 8: Bielefeld e-sports alliance dc-server

Auf den Discordservern der Bielefelder E-sports alliance gibt es keine richtige Moderation, es werden zwei konkrete Vorfälle geschildert.

HoPo und Gleichstellungsthema, Lucas nimmt Kontakt zur alliance auf

TOP 9: LAT

waren zu spät dran unser logo einzureichen

TOP 10: Shirts

Wir können im BITS Shirts mit dem AStA-Logo besticken, wir überlegen mal n bisschen über design

TOP 11: Fußbodenaufkleber

Besi beantragt 150€ für Bodenaufkleber damit

13/0/0

TOP 12: Adbusting polizei und Militär Workshop

Adbusting militär und polizei 250€ für Honorar + Anreise und Unterkunft

13/0/0

Workshop soll vermutlich am 7.11 stattfinden

TOP 13: Tag der menschenwürdigen Arbeit

Anfrage ob wir nächste Woche eine Aktion in der Uni machen, ist leider zu spontan

TOP 14: Fairteiler Kühlschrank

hat gestern nicht gekühlt und ist gerade aus, Johanna fragt mal bei FM

TOP 15: Beratungszeiten anfrage

Beratungscafeöffnungszeiten sind aktuell auf deren Website und auf Instagram einsehbar

TOP 16: AStA-Kalender

Veranstaltungen, Termine, Ausleihen etc... Link in Slack

Gliederung der Termine, in AStA-Events, externe (keine AStA Sachen, aber relevant/interessant für uns) und Uni (Gremien etc), Anmerkungen gerne an Besi

Müssen evtl beim Ausleihkalender auf Schlüssel achten

TOP 17: Poolnutzung

Pool bitte zum chillen belegen wenn Leute Arbeiten/ keine Arbeitsplätze blockieren

TOP 18: Kommunikation bezüglich Poolschließungen

Dem Öffentlichkeitsreferat bitte bescheid sagen wenn der Pool außerplanmäßig zu ist.

TOP 19: Anträge an Senat

Rosa hat als Astavorsitzende Anträge mit unkürzbar an den Senat gestellt

TOP 20: Poster HoPo/Soz

Lucas will Poster drucken um HoPo/Soz-ref zu bewerben

Rosa sagt alle Angebote wären doch besser

Lucas soll mit Öffentlichkeitsreferat reden

Sonstiges:

Rosa findet es schade dass niemand vom Asta bei Workshop war